

TÜV Rheinland Stiftung: Ursula Gather neues Kuratoriumsmitglied



Jul 20, 2022 | Unternehmen

TÜV Rheinland Stiftung gewinnt Professorin Ursula Gather als neues Mitglied des Kuratoriums / Vorsitzende des Kuratoriums der Alfred Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung unterstützt künftig Stiftungsarbeit

Ihr Kontakt für redaktionelle Fragen:

Pressestelle TÜV Rheinland, Tel.: +49 2 21/8 06-21 48

Die aktuellen Presseinformationen sowie themenbezogene Fotos und Videos erhalten Sie auch per E-Mail über presse@de.tuv.com sowie im Internet: presse.tuv.com und www.twitter.com/tuvcom_presse

Die TÜV Rheinland Stiftung hat für ihr Kuratorium Professorin Ursula Gather als neues Mitglied gewonnen. Die Professorin für mathematische Statistik und industrielle Anwendungen ist Vorsitzende des Kuratoriums der Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung, des größten Aktionärs der ThyssenKrupp AG. Von 2008 bis 2020 war Ursula Gather Rektorin der Technischen Universität Dortmund. Als Mitglied des Kuratoriums der TÜV Rheinland Stiftung wird Professorin Gather die Arbeit der Stiftung unterstützen. Zu den Aufgaben des Kuratoriums zählen die Mitgestaltung von Arbeitsschwerpunkten der Stiftung und der Vorschlag geeigneter Kandidaten für den alle drei Jahre vergebenen Internationalen TÜV Rheinland Global Compact Award.

„Sicherheit und ökologische Verträglichkeit beim Einsatz von Technik: Der Leitgedanke der TÜV Rheinland Stiftung passt hervorragend in unsere Zeit. Daher möchte ich die Arbeit der Stiftung sehr gerne mitgestalten“, sagt Ursula Gather. Der Vorsitzende des Kuratoriums der TÜV Rheinland Stiftung, Hermann Hollmann, begrüßt den Eintritt von Professorin Gather: „Durch ihre vielfältigen Erfahrungen an der Schnittstelle von Wirtschaft und Wissenschaft ist Ursula Gather eine große Bereicherung für unser Kuratorium und die Arbeit an der künftigen Ausrichtung der Stiftung.“

Über die TÜV Rheinland Stiftung

Die gemeinnützige TÜV Rheinland Stiftung ist aus der TÜV Pfalz Stiftung Sicherheitstechnik und Umweltschutz hervorgegangen. Die Stiftung engagiert sich insbesondere im Bereich der Technikförderung, des Umweltschutzes, in Bildung und Ausbildung sowie nachhaltiger Entwicklung. Stifter ist der TÜV Rheinland Berlin Brandenburg Pfalz e.V., alleiniger Aktionär der TÜV Rheinland AG, die das operative Geschäft des Konzerns führt. Gemeinsam mit der TÜV Rheinland Stiftung bilden Verein und Aktiengesellschaft die TÜV Rheinland Group.

150 Jahre im Zeichen der Sicherheit: Seit 1872 stellt sich TÜV Rheinland der Aufgabe, Technik für Mensch und Umwelt sicher zu machen. Von der Dampfmaschine bis zur Digitalisierung: Aus den Anfängen als „Verein zur Überwachung der Dampfkessel in den Kreisen Elberfeld und Barmen“ ist ein weltweit tätiger Prüfdienstleister geworden, der in nahezu allen Wirtschafts- und Lebensbereichen für Sicherheit und Qualität sorgt. Diese Verantwortung verbindet heute mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Sie erwirtschaften einen Jahresumsatz von rund 2,1 Milliarden Euro. Die Expertinnen und Experten von TÜV Rheinland prüfen rund um den Globus technische Anlagen und Produkte, begleiten Innovationen in Technik und Wirtschaft, trainieren Menschen in zahlreichen Berufen und zertifizieren Managementsysteme nach internationalen Standards. Mit Sicherheit und Nachhaltigkeit gestaltet TÜV Rheinland auch die Zukunft. Seit 2006 ist TÜV Rheinland deshalb Mitglied im Global Compact der Vereinten Nationen für mehr Nachhaltigkeit und gegen Korruption. Website: www.tuv.com